

## まちの話題+

町内こども園・小学校・中学校

## 運動会



飯田小学校

野上小学校



10/29 ご寄贈ありがとうございます



(左から) 藤澤昌由さん、日野町長、田邊了さん、濱田教育長

田邊了さん（中津市）より、九重町の風景を描いた油絵3点をご寄贈いただきました。絵画は今年の九重の自然を描く絵画・写真展において展示されていたもので、今回のご寄贈により、過去のご寄贈もあわせると町内全小中学校に田邊さんの描かれた絵画が展示されます。

ご寄贈いただいた絵画と展示校 秋の坊がつる（野上小）、九酔渓より涌蓋山（緑陽中）、平治岳～大船山（野矢小）

10/30 祝！九重“夢”大吊橋15周年



大分県出身の漫画家・衛藤ヒロユキさんの作品「魔法陣グルグル」がデザインされたマンホールもお披露目されました

2006年にオープンした九重“夢”大吊橋が15周年を迎え、施設内広場で記念式典が開催されました。式典では、15年間で約1197万人の方にご来場いただいたことに日野町長から感謝のあいさつが述べられました。また、九重の自然をイメージしたフォトスポットやカラフルなマンホール2枚の除幕式が行われました。